

Madrid, 16 de octubre de 2017

Celebramos el triunfo del pueblo venezolano.

El Foro Contra la Guerra Imperialista y la OTAN celebra el triunfo del bravo pueblo venezolano en las urnas, un triunfo que es más que electoral porque demuestra que la democracia venezolana -participativa y revolucionaria- es capaz de ser un arma de lucha contra el imperialismo y sus socios. Un arma del pueblo organizado contra el fascismo y la guerra que el imperio pretende imponer.

Es un voto por la paz y la democracia verdadera. Una democracia ejercida y construida por el pueblo día a tras día y en las condiciones trágicas que la guerra económica, el sabotaje y la violencia fascista tratan de imponer. Una vez más el pueblo venezolano demuestra su dignidad, demuestra que un ser humano y una revolución en marcha es mucho más que un asunto de estómago, que es donde el enemigo de clase está pegando más duro. Demuestra con firmeza que el hombre nuevo del que hablaba nuestro Che se está construyendo mientras construye un mundo más justo y humano.

Una enseñanza para Europa y especialmente para España, donde no hay día en que no se denigre al gobierno y al pueblo bolivariano, donde los gobernantes cacarean una democracia raquíctica -capitalista- mientras se reprime ferozmente al pueblo y se lo priva de todos sus derechos sociales y políticos. Triste lugar el de España, triste lugar de sirviente de las fuerzas imperialistas más violentas.

Pero también desde aquí -desde este riñón del monstruo, diría Martí- resistimos al imperialismo, aprendemos de las victorias y decimos:

¡ Viva el pueblo venezolano en pie de lucha!

El fascismo no pasó ni pasará.

Toda nuestra admiración y solidaridad internacionalista.

Un abrazo revolucionario y antiimperialista,

Foro Contra la Guerra Imperialista y la OTAN.